
19. Wahlperiode 30.06.2025 Drucksache 19/7531 

Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 02.07.2025 
– Auszug aus Drucksache 19/7531 – 
 
Frage Nummer 19 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Sabine 
Gross 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie hoch das beantragte Förder-
volumen der bereits eingereichten, aber noch nicht bewilligten 
Anträge in der EOF-Wohnraumförderung (EOF = Einkommens-
orientierte Förderung) ist (bitte aufgeschlüsselt nach Förderpro-
gramm und Jahr der Einreichung), welche Anträge durch das 
sogenannte Sommerpaket bewilligt wurden (bitte mit Angabe 
des Einreichungsdatums des jeweiligen Antrags, der Höhe der 
bewilligten Fördermittel und der Anzahl der geförderten 
Wohneinheiten) und wann werden die nun bewilligten Förder-
mittel den Antragstellern zur Verfügung stehen (d. h. ausgezahlt 
werden)? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Das beantragte Fördervolumen der eingereichten, aber noch nicht bewilligten An-
träge im Förderprogramm EOF beträgt Stand 16.05.2025 rund 1,7 Mrd. Euro, da-
von entfallen Anträge in Höhe von ca. 81,9 Mio. Euro auf das Jahr 2023, Anträge in 
Höhe von ca. 1,2 Mrd. Euro auf das Jahr 2024 und Anträge in Höhe von 
ca. 433,3 Mio. Euro auf das Jahr 2025. 

Die Projektträger der Maßnahmen, die im Rahmen des Sommerpaketes berück-
sichtigt werden sollen, wurden informiert und sind im Austausch mit den Bewilli-
gungsstellen. Die Bewilligungen sind in Vorbereitung. 

 


